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19° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 18 del mese di Febbraio 2019, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri 
presenti e pertanto l’assemblea inizia alle ore 17:30 con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Quote anno 2019 
3. Organizzazione presenza dell’Ordine per Edil Expo Villa Potenza 
4. Resoconto su attività delle commissioni 
5. Resoconto su attività della Federazione Ingegneri Marche 
6. Attività proposte dal CNI su temi di interesse delle categoria 
7. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
8. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Sono presenti i Commercialisti Sigg. Monica Francalancia e Claudio Simoni ai 
quali vengono posti alcuni quesiti riguardo i rimborsi spese e l’eventuale 
noleggio o acquisto di un autoveicolo per l’Ordine. Dopo aver fornito le 
informazioni richieste i predetti vengono congedati. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 10 1



   
   Da informazioni assunte presso il CNI, risulta che lo stesso non ha ancora 

rinnovato la convenzione con Equitalia per la riscossione delle quote di 
iscrizione. In considerazione del fatto che si tratta di un sistema in uso da molto 
tempo e che ha dimostrato di funzionare in maniera impeccabile, si decide di 
rinnovare la convenzione direttamente come Ordine. 

   Gli organizzatori di Edil Expo chiedono che vengano concessi i crediti 
formativi per i convegni che organizzano, in cambio ci concedono uno stand 
insieme agli altri ordini. Si decide di partecipare alla fiera presso lo stand che 
verrà predisposto e di chiedere a tutti i componenti delle commissioni 
dell’Ordine la disponibilità a presidiare lo stand. Si chiedono all'organizzazione  
della fiera 600 € per ogni giorno di convegno (1200 € in totale) per i crediti 
formativi. 

   Il Consigliere Romualdo Mattioni riferisce sull’incontro in Federazione 
riguardo la modifica del DPR 380. Il CNI ha chiesto a tutti gli Ordini i propri 
contributi in proposito, contributi per i quali si procederà per aggregazioni 
successive anche dalla nostra Federazione che provvederà successivamente alla 
trasmissione al Consigliere CNI Cardinale, il quale si farà carico di unirli a quelli 
delle altre Federazioni/Consulte/Ordini e di portarle all’apposito Tavolo Tecnico 
presso il Consiglio Superiore dei LL.PP. in modo che entro giugno 2019 si avvii 
l’iter parlamentare di tale proposta di legge. 

   Il CNI comunica di aver realizzato un video-corso su problematiche 
idrogeologiche, si decide di sentire la Commissione Lavori Pubblici per 
organizzare un seminario qui in sede proiettando tali video con eventuale 
concessione di CFP. 

   Si constata che dopo i richiami fatti agli iscritti non in regola con i 
versamenti delle quote di iscrizione, sono rientrati più della metà dei morosi. 
Per i restanti si rende necessario procedere al deferimento al Collegio di 
Disciplina, si decide tuttavia di tenere ancora sospesi i morosi dal 2017 in poi, a 
causa del fatto che alcune cartelle possono non essere arrivate per via dei 
disguidi nella consegna delle cartelle che possono essere stati causati dal sisma 
nelle zone colpite. 

   L’accademia di belle arti di Macerata chiede il patrocinio per un convegno 
denominato “Colore 2019”. Si concede. 

   La fondazione Eucentre chiede di diffondere gratuitamente la rivista 
“Progettazione Sismica” tra i nostri iscritti, senza costi né per l’Ordine né per gli 
iscritti stessi. Poiché la richiesta riguarda in pratica solo il fornire le e-mail degli 
iscritti, si decide di comunicare loro che possono scaricare il relativo elenco dal 
sito dell’Ordine. 

   Il CNI si è fatto promotore della convenzione tra UNI e gli ordini territoriali, 
ormai scaduta. Si decide di rinnovare la convenzione. 

   INAIL organizza un convegno intitolato “Cantieri post sisma” per il quale 
vengono richiesta la concessione di CFP ai partecipanti: si concedono. 

   Il Consigliere Nicola Gobbi riferisce che la Commissione Giovani vorrebbe 
organizzare un concorso fotografico tra gli iscritti e coinvolgere eventualmente 
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anche l'Università di Ancona. Si dà mandato al consigliere Gobbi di dare seguito 
all’idea e chiedere alla Commissione di presentare una proposta dettagliata. 

   Euroconference chiede i CFP e la diffusione tra gli iscritti di un convegno da 
loro organizzato: si accorda, il prezzo per gli organizzatori sarà di 75 €. 

   La convenzione per il dominio dell'Ordine è scaduta ed occorre trovare un 
nuovo provider. In realtà abbiamo già altri due domini, per cui non corriamo 
rischi di chiusura, si decide comunque di contattare alcune web agencies per 
avere dei preventivi per il nuovo sito dell’Ordine. 

   La commissione energetica propone di aderire come socio onorario all’ANIT, 
senza costi per l’Ordine. Si decide di aderire. 

        
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

    
 Si prende atto delle dimissioni dei colleghi: Ing. Venturi Paolo (n. iscriz. xxx), 

Ing. Ciribeni Fabrizio (n. iscriz. xxx),  Ing. Santucci Michele (n. iscriz. xxx). 

 La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Matricola Sezione Cognome Nome

1904 A Bawaji Mateusz

1905 A Quintili Andrea

1906 A Ortenzi Valentina

59 B D’Amico Denise

60 B Pantanetti Paola
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